



ENFRENTANDO LA PANDEMIA

Orientación Y Contención en el contexto del COVID-19

Comunidad Escolar Colegio Los Carrera. (Abril-Mayo 2020)

¿Cómo manejar el horario de los niños y adolescentes durante los días en casa?

Equilibrar las tareas del hogar, el teletrabajo y la educación en casa, no siempre es sencillo. A raíz del coronavirus, la gran mayoría de niños y niñas, en etapa preescolar y escolar, como jóvenes en enseñanza media, se encuentran aprendiendo desde sus hogares.

Desarrollar desde la casa su tarea educativa requiere una organización de padres e hijos, compromiso que sin duda tendrá una forma más viable para



participar en clases online dirigidas por sus profesores y profesoras. Para ello cada estudiante tendrá desde ya su **horario online** para participar, el cual sin duda será un compromiso de padres, estudiantes y profesores para poder lograr que funcione y sea cada día una instancia educativa para la formación de cada estudiante, en este tiempo de emergencia sanitaria, que no tan solo nos toca a nosotros, sino que a nuestro país y a todo el mundo.

Por lo dicho anteriormente, es que debemos ser comprensivos, flexibles, responsables y comprometidos como familias, para tener en cada casa una conexión entre el colegio y los hogares a través del trabajo que se estará realizando para atender a cada uno de nuestros estudiantes y así puedan, de buena manera, en forma virtual, dar una continuidad a su educación.

Este COVID-19 es tremendo, una realidad de cuidado, por lo que entre todos padres, hijos, profesores, comunidad escolar, debemos enfrentar, estar unidos y cooperar desde cada casa, tanto en las indicaciones que nos han entregado para el cuidado de la salud como para lograr tener días de formación educativa y responder al objetivo principal de nuestra unidad educativa (colegio Los Carrera),



Departamento de Orientación

entregar

educación a nuestros estudiantes, vuestros hijos e hijas. Porque si el coronavirus lo paramos todos, la educación la hacemos también, todos.

Aulas Virtuales y COVID-19



En el contexto de la crisis sanitaria por Covid-19, el llamado es a trabajar en una **modalidad colaborativa**, donde el colegio, docentes, educadores, estudiantes, y puntualmente, los padres y apoderados, a quienes en forma expresa el Mineduc les asigna la tarea de velar por la educación de sus hijos **"Será responsabilidad del apoderado velar porque el estudiante cumpla con las actividades de aprendizajes sugeridas durante el tiempo de aislamiento domiciliario"** (Mineduc), sean parte de esta tarea y se involucren.

RED DE CONTENCIÓN EMOCIONAL OBSERVE, LEA CADA ZONA Y REFLEXIONE

